
O que dizer a Igreja do Senhor?

O QUE DIZER A IGREJA DO SENHOR?

COMO FALAR COM SEUS FILHOS?
BRASIL TERRA DE MILAGRES….
essa foram as perguntas que me fiz na QUINTA feira quando fiquei sabendo que ministraria
a palavra, desde então já fui me organizando, liguei a alguns amigos queridos, e
familiares, pois esse era um sonho que o senhor esta proporcionando, e hoje quero falar
a vocês sobre seguir em frente…
é necessário deixar algumas coisas pra traz, pra podermos prosseguir… pois as mesmas não
podem ocupar espaço na nossa nova etapa.
Filipenses 3:13-16

Irmãos, quanto a mim, não julgo que o haja alcançado; mas uma coisa faço, e é que,
esquecendo-me das coisas que atrás ficam, e avançando para as que estão diante de mim,
Prossigo para o alvo, pelo prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo Jesus.
Por isso todos quantos já somos perfeitos, sintamos isto mesmo; e, se sentis alguma
coisa de outra maneira, também Deus vo-lo revelará.
Mas, naquilo a que já chegamos, andemos segundo a mesma regra, e sintamos o mesmo.
aqui nosso irmão Paulo nos ensina que temos que prosseguir em frente, deixar as coisas
do passado, se lermos um pouco atrás desse texto vamos ver que ele era um homem cheio de
conhecimento, ele era da tribo de benjamim da linhagem de Israel, foi criado aos pés de
gamaliel…

 Gamaliel, o Ancião (גמליאל), ou rabino Gamaliel I (segunda metade do século I a.C. —
cerca de 50 d.C.) foi o neto do grande educador judeu Hilel, o Ancião. Líder dentre as
autoridades do Sinédrio de meados do século I, reconhecido mestre e Doutor da Lei
(Torá).

ou seja Paulo era cheio de conhecimento, com ctza conhecia a tora de ponta a ponta, ele
era estudado e graduado nessa área, porem… quando ele conheceu a cristo, todo esse
preparo e ensinamento pra ele não valia de mais nada, porque todo os dias a palavra se
renova pela manhã… ela é viva e eficaz, ela discerne corpo alma e espirito…
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um pastor me disse algo que ficou gravado na minha mente essa semana uma bíblia fechada
e engavetada não tem valor algum… porem quando aberta ela traz vida. Ela nos ensina a
trazer existência aquilo que ainda não existe.

SAIA DA PRISÃO PRISÃO

Precisamos entender e aprender a ver como Paulo, ele não via as coisas como quem olha
apenas a circunstância, esse mesmo Paulo foi aquele que estava preso, e acorrentado,
entenda que a prisão naquela época como eles estavam, era a mesma coisa que uma sentença
de morte, pois além de não terem espaço eles tinham que fazer suas necessidades ali
mesmo naquele espaço, com certeza era um lugar nojento, pois estavam acorrentados numa
prisão, a visão que eles tiveram foi surpreendente, pois ao invés de reclamarem, ou de
ficarem murmurando porque seus planos não deram certo eles começaram a louvar a Deus,
louvaram de uma tal maneira que o Senhor enviou um anjo ali… e começaram a ver o
sobrenatural de Deus…

COMEÇE A VER O IMPOSSIVEL

quero dizer que você vai começar a ver o sobrenatural do senhor sobre sua vida….
e quando vc começar a ver o poder de Deus sobre você, vc começara a olhar de cima pra
baixo, com a visão do senhor sobre sua vida… não sei como vc se encontra nesse momento,
mas a visão do senhor é perfeita, a vontade dele é boa perfeita e agradável.
quando começarmos a deixar de ver o

ESTRATEGIA E VISÃO DE QUEM É VENCEDOR

tamanho do gigante, nós vamos derrubá-lo. Quando ao invés de vermos as dificuldades, e
sim os frutos, nós entraremos na terra prometida, como Deus faz, ninguém pode explicar
ou tentar entender, mas ele vai fazer algo surpreendente na sua vida.. quando você deixa
todas as coisas ´pra traz e prosseguir rumo ao novo do senhor vc será como uma fonte de
agua que jorra para todos os lados.

FONTE QUE TRANSBORDA

João 7:38
Quem crê em mim, como diz a Escritura, rios de água viva correrão do seu ventre.

quando começamos a entender o proposito, jesus começa ser o centro da nossa vida, as
coisas começam a se encher de tal maneira que nos não suportamos, nosso Deus é
especialista em transbordar em nossas vidas, e quando menos nos deparamos, nós estaremos
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transbordando para os lados, para frente, para traz, onde chegarmos seremos luz, e as
travas fugirão, onde pisarmos o senhor estará conosco e nos dará aquele território…
comece a usar o poder da fé. O poder palavra e tomar posse de tudo aquilo que o senhor
já preparou para nós, afinal a mesa esta aposta, basta nós acessarmos e pegarmos a nossa
porção.
 Jesus é o inicio meio e fim.

 Apocalipse 21:6
E disse-me mais: Está cumprido. Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim. A quem
quer que tiver sede, de graça lhe darei da fonte da água da vida.
ele é a fonte da vida.

RECEBENDO OS MILAGRES DO SENHOR

Isaías 41:18-20
Abrirei rios em lugares altos, e fontes no meio dos vales; tornarei o deserto em lagos
de águas, e a terra seca em mananciais de água.
Plantarei no deserto o cedro, a acácia, e a murta, e a oliveira; porei no ermo
juntamente a faia, o pinheiro e o álamo.
Para que todos vejam, e saibam, e considerem, e juntamente entendam que a mão do Senhor
fez isto, e o Santo de Israel o criou.
é o senhor quem vai a nossa frente, para que a seja dada a gloria para ele, ele fara com
que nosso deserto seja fontes de agua da vida, ele fara com que nossa dificuldade se
torne benção, ele quem proporcionara o melhor tempo da sua vida.Amém..
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